



En Morena empieza la disputa por las candidaturas

EN MORENA, VELAN ARMAS PARA LA DISPUTA INTERNA POR LAS CANDIDATURAS

Por Redacción / *El Independiente*

La militancia de Morena se encuentra inmersa en la búsqueda de las candidaturas para el proceso electoral de 2024, en especial por las que corresponden a las 9 gubernaturas que estarán en juego, pero que también ha provocado luchas internas por las nominaciones a puestos legislativos y presidencias municipales.

En Baja California, por citar un ejemplo, la candidatura para la alcaldía de Tijuana ha provocado enfrentamientos entre Monserrat Caballero Ramírez, quien busca su reelección y la gobernadora de la entidad, María del Pilar Ávila Olmedo, quien apoya al exboxeador y secretario estatal de Deporte, Erick Morales, mejor conocido por su sobrenombre de El Terrible.

También la mandataria ha tenido que enfrentar las críticas de su antecesor, Jaime Bonilla.

En Puebla, mantienen una disputa por obtener la candidatura a gobernador Ignacio Mier y Alejandro Armenta; el primero ha sido acusado por la cantidad de espectaculares que ha usado para promoverse.

En la capital del país, Gerardo Fernández Noroña ha negado su intención para registrar-

se en la competencia interna para la candidatura a jefe de gobierno, pues en declaró recientemente que "no voy a ir a una aventura, no voy a ir a que me maltraten, no voy a ir a después a después decir lo que estoy diciendo y hacer un desfiguro como Marcelo Ebrard.

"He madurado mucho esta decisión, no crean que ha sido sencilla, sí quería participar, no veo condiciones para hacerlo, veo dados cargados, insisto, mejor estoy bien donde estoy", señaló.

INICIAN REGISTROS

Con todo y el panorama antes descrito, los aspirantes a una candidatura podrán registrarse para competir en el proceso interno a partir del lunes 25 de septiembre hasta este martes 26, para que posteriormente el 27 y 28 de septiembre los comités estatales sesionen para elegir a dos mujeres y dos hombres quienes serán los que aparezcan en la encuesta respectiva para que de ella surja el nombre del abanderado de Morena.

El detalle del género también ha provocado una polémica al interior del Partido, pues en tanto que se busca que más mujeres participen en el proceso electoral, también se pretende que haya alternancia para que en los puestos



en los que ha estado un hombre, el candidato sea mujer para cumplir con esta idea.

Así, no sólo se intenta cumplir con los preceptos de la cuota de género, sino impulsar a las militantes de dicho partido para que ocupen más puestos de elección popular.

Pero esta intención también ha provocado cierto rechazo, en particular de aspiran-

tes que verían frustradas sus carreras políticas en el marco del actual proceso electoral.

Por la cantidad de cargos en disputa, se espera que la pugna interna provoque algunos conflictos internos –siguiendo la ruta seguida por Marcelo Ebrard–, y generar problemas para la competencia electoral que se avecina.



Foto: X @PartidoMorenaMx